

20 de marzo de 2020

Nota a la Parroquia San Eduardo:

Todos estamos preocupados en mantener este virus bajo control. Por esta razón, tenemos el cierre total de las instalaciones hasta nuevo aviso. El personal de la iglesia estará trabajando en segundo plano para atender las obligaciones esenciales. El personal continuará monitoreando el correo electrónico y regresando llamadas telefónicas.

Favor, comuníquese con uno de los empleados con cualquier pregunta o inquietud. Todos estamos unidos y superaremos estos muy dificultosos tiempos, si nos apoyamos mutuamente. Si tienen alguna emergencia médica, favor comunicarse con la oficina de la Iglesia Sagrado Corazón.

Sin Misas durante la pandemia del COVID-19 significará que pasarán varias semanas sin colectas de ofertorio. Sabemos que todos tienen mucho en la mente durante los cierres y cuarentenas del COVID-19 y lo más probable es que no estén pensando en dar. Por favor, recuerden a su parroquia y continúen haciendo sus donaciones a la iglesia. Es a través de su fe y continuas contribuciones que nosotros, como parroquia, podemos continuar haciendo el trabajo de la Iglesia en los buenos tiempos y en los malos. Pueden enviar su sobre por correo a la oficina de la parroquia o registrarse en línea en la página de la parroquia en la red para hacer donaciones. (Favor no enviar dinero en efectivo por correo). Que Dios los mantenga a ustedes y sus familias a salvo y bien durante este tiempo tan difícil. Puede contactar a la Administradora de la Parroquia con cualquier inquietud que pueda tener en el correo parishmgr@outlook.com.